

FACULTAD DE DERECHO

García, D. (2017). La responsabilidad bioética en las empresas e instituciones. Estado de México, México: Universidad Anáhuac México.

Resumen. Si bien la empresa y la bioética no parecerían tener mucha vinculación, los conflictos éticos de la actualidad (inequidad, maltrato, contaminación ambiental, competencia desleal, corrupción, derecho a la salud, etc.) son una clara invitación a que la bioética y la empresa se integren. Dentro de una corporación existen por lo menos tres tipos de responsabilidades: legal, social y bioética, esta última razón de la existencia de esta obra.

Abstract. Although companies and bioethics do not seem to have a connection, the ethical conflicts of our time (inequity, abuse, environmental pollution, unfair competition, corruption, right to health, etc.) are a clear invitation to integrate companies and bioethics. Within the corporate climate, there are at least three types of responsibilities: legal, social and bioethical, and the latter is the reason this work exists.